
 

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO 
DEL AYUNTAMIENTO EL DIA 10 DE JUNIO DE 2015 

 

Asistentes: 
Presidenta 
C. Martínez Ramírez 
 
Sres. Concejales 
Grupo PSOE 
B. Nofuentes López 
M. C. Campos Malo 
J. A. Medina Cobo 
C. Mora Luján 
J.M. Campanario Díaz 
P. Jiménez Hernández 
M.C. Abellán García 
J. Carrión Pérez 
C. Ortiz Notario 
 
Grupo PP 
Mª A. Mora Castella 
E. Espinós Villena 
F. Rabuñal Alarcón 
J.M. Sanmartín Aguilar 
B. Gasent Ronda 
J.J. Sevilla Bermúdez 
M.A. Cubells Lagullón 
J.M. Pla Martínez 
Mª C. García Santaemilia 
 
Concejal No Adscrito 
I. Valiente Marco 
 
Grupo COALICIO COMPROMIS 
X. Torres Medina 
 
Interventor 
J. A. Valenzuela Peral 
 
Secretario 
J. Llavata Gascón 
 

 
 
 
 
 
 
En el salón de Plenos del Ayuntamiento de 
la Villa de Quart de Poblet, siendo las 
diecinueve horas y cinco minutos del día 
diez de junio de dos mil quince, se reúnen,  
bajo la Presidencia de la Sra. Alcaldesa, Dª 
Carmen Martínez Ramírez, los señores 
Concejales anotados al margen, asistidos 
por el Sr Secretario y presente el Sr 
Interventor al objeto de celebrar sesión 
extraordinaria, en primera convocatoria, 
según orden del día recibido. 

 
 
A la hora señalada, la Sra. Alcaldesa abre la 
sesión tratándose el siguiente asunto único: 
 
 
 

 

ASUNTO UNICO: APROBACION ACTAS SESION ORDINARIA CELEBRADA EL 
DIA 31 DE MARZO DE 2015, SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL DIA 
21 DE ABRIL DE 2015 Y SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL DIA 27 
DE ABRIL DE 2015 
 



De conformidad con el art. 36 del ROF, los Sres Concejales aprobaron por 
unanimidad las Actas de la últimas sesiones celebradas por el Pleno del 
Ayuntamiento, correspondiente a los días 31 de marzo de 2015, 21 de abril de 
2015 y 27 de abril de 2015, acordando su trascripción al Libro Oficial de Actas. 
 
Intervenciones 
 
Ismael Valiente agradece la compañía de todos los concejales y afirma que se va 
contento por haber contribuido al impulso de políticas sociales en el municipio. 
 
Amparo Mora, ha sigut una legislatura molt intensa. Agrair a tots els regidors la 
bona disposició que li han transmés. 
 
Bartolomé Nofuentes, agradece a todos los concejales el trabajo realizado y se 
congratula de que al final de estos cuatro años todos sean ciudadanos y amigos 
 
Carmen Martínez agradece a todos, tanto a gobierno como a oposición, el trabajo 
desarrollado para mejorar las condiciones de vida de los ciudadanos.  
 
Finalmente la Alcaldesa hace entrega de insignias a los concejales salientes. 
 

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las diecinueve horas y diez minutos 
del día diez de junio de dos mil quince, la Sra. Alcaldesa levantó la sesión, y del  
acuerdo adoptado se extiende la presente Acta, de que yo, el Secretario, certifico. 

 
 


